

## Kinder-Musical, Ska-Musik und internationales Essen

### Mitanand 2.0.: Planet O, Helferkreis (HK) Asyl und Geflüchtete luden zum halbtägigen Sommerfest ein

Ein richtiges Familienhighlight war das multikulturelle Fest „Mitanand 2.0.“, zu dem die Jugendfreizeitstätte Planet ‚O‘ mit dem Helferkreis (HK) Asyl Oberschleißheim sowie zahlreichen Geflüchteten am Samstag, 16.06.2018, einen ganzen Nachmittag und Abend lang eingeladen hatten. Rund 40 Kinder waren mit ihren Eltern und Geschwistern bereits am frühen Nachmittag gekommen, manche hatten auch ihre Großeltern und andere Verwandte mitgebracht. Gemeinsam verfolgten sie auf dem Bürgerplatz das Kindermusical „Wolle, Wiwi und Wawa auf der Suche nach Wuwu“, welches die schwierigen Themen Inklusion und Integration kindgerecht aufbereitet.

Am Abend begeisterten die acht Musiker der Band „The Sensational Skydrunk Heartbeat Orchestra“ aus Aichach zwei Stunden lang mit einem virtuosen Mix aus Ska, Rock und Pop. In den selbst komponierten Stücken waren immer wieder auch HipHop-, Reggae- und Punktelemente zu hören. Außerdem trat der afghanische Sänger Pouya auf. Über den Tag verteilt zählten die Veranstalter rund 200 Gäste. Alle konnten sich an einem reichhaltigen Büfett mit Essen aus der Heimat der Geflüchteten bedienen, dessen Erlös der Arbeit des Helferkreises (HK) Asyl zugutekam. Flüchtlinge aus Afghanistan, Eritrea, Pakistan, Senegal und anderen Ländern hatten schmackhafte Gerichte aus Reis, Gemüse, Fleisch und weiteren Zutaten zubereitet, während des Essens kamen sie mit manchem deutschen Besucher, der bislang noch keinen Kontakt mit Geflüchteten hatte, ins Gespräch.

